

À Lima, des chamans péruviens livrent leurs prédictions pour l'année à venir



Comme chaque fin d'année, des shamans venus de différentes régions du Pérou se sont réunis sur une plage du sud de Lima pour accomplir un rituel ancestral et livrer leurs visions de l'année à venir. Drapés de ponchos aux couleurs vives, entourés de fleurs, d'encens et de symboles spirituels, ils ont mêlé traditions millénaires et actualité internationale dans une cérémonie aussi spectaculaire que symbolique.

Au cœur du rituel, de grands portraits de dirigeants mondiaux ont été disposés sur le sable. Les shamans les ont manipulés à l'aide d'épées rituelles, les ont recouverts de fumée d'encens, et parfois piétinés, dans un enchaînement de gestes censés révéler le destin politique et personnel de ces figures de pouvoir.

Parmi les prédictions les plus marquantes, Juan de Dios Garcia, l'un des shamans présents, a annoncé une grave maladie à venir pour le président des États-Unis, Donald Trump. Selon lui, le pays devrait se préparer à cette épreuve, qu'il décrit comme sérieuse.

Le sort du président vénézuélien Nicolas Maduro a également été évoqué. Les shamans affirment voir sa défaite politique imminente, suivie d'une fuite hors du Venezuela. D'après leurs visions, il ne serait ni arrêté ni capturé.

D'autres chefs d'État ont été symboliquement intégrés au rituel, notamment le président russe Vladimir Poutine, le

président chinois Xi Jinping et le président ukrainien Volodymyr Zelenskiy. Concernant le conflit en Ukraine, les chamans ont annoncé une issue pacifique. Ils affirment percevoir la fin de la guerre et l'avènement d'un accord marqué par « le lever du drapeau de la paix ».

Sur le plan national, les prédictions se sont montrées tout aussi précises. Juan de Dios Garcia a déclaré avoir vu, à travers l'usage du wachuma — une plante ancestrale utilisée dans certaines pratiques spirituelles — la victoire de Keiko Fujimori lors de l'élection présidentielle péruvienne de 2026. La fille de l'ancien président Alberto Fujimori, déjà battue à trois reprises, accéderait selon lui enfin à la magistrature suprême.

Cette cérémonie, organisée chaque année à la fin du mois de décembre, attire régulièrement l'attention des médias locaux et internationaux. Les chamans avaient déjà, par le passé, annoncé la fin du conflit en Ukraine, notamment lors du rituel de 2023, une prédiction qui ne s'est pas encore réalisée. Malgré cela, leurs prophéties continuent de susciter curiosité, fascination et scepticisme, à la croisée de la spiritualité, de la tradition et de la politique mondiale.

Prophétie et 2012 - 4 janvier 2026 - Wakonda - CC BY 2.5